Sección: ACTUAL IDAD Frecuencia: DIARIO



## En la población Los Almendros de Viña del Mar se organizan para realizar compras

Se adquirieron cerca de 70 bandejas de huevos para el consumo de las familias y para emprendimientos particulares

El programa Educación Financiera - Juntos Más Barato de FOSIS busca que familias y personas vulnerables se organicen para fortalecer la cohesión social y lograr acciones comunitarias como estas compras, que permite un ahorro de hasta 30% en la canasta básica familiar

Mediante el programa Educación Financiera - Juntos Más Barato, el FOSIS busca facilitar el acceso a alimentos, implementos de higiene u otros productos de primera necesidad a precios más asequibles y justos con el objetivo de optimizar los presupuestos y desarrollar estrategias de ahorro para familias de Viña del Mar y Quilpué.

El programa de FOSIS tiene como objetivos fortalecer las habilidades de administración de los recursos, planificación, presupuestos y ahorro de las mujeres que participan. De esta forma se promueve la eficiencia de los recursos, potencia la asociatividad y cooperativismo entre actrices y actores locales e inserta a las organizaciones comunitarias como ejes articuladores del modo de compras colectivas.

El Director de FOSIS Región de Valparaíso, Juan Pablo Alarcón explica que "el Programa Juntos Más Baratos de FOSIS busca fortalecer la cohesión social e incentivar que las mismas organizaciones sociales puedan coordinarse para generar compras colectivas. Así lo hizo la comunidad de Los Almendros, quienes pudieron generar ahorro, proyectar sus gastos y adquirir bienes a precios más justos y baratos".

Para Malva Cisternas, vecina del sector de Los Almendros y participante del proyecto Juntos Más Barato explica que este provecto de FOSIS nos beneficia por lo barato, por la economía. Los vecinos recién se están integrando, porque no creían mucho, pero estamos contentos porque la primera compra de los huevos resultó. Esperamos a futuro poder comprar útiles de aseo, mercadería. Hoy está todo caro, entonces esto está ayudando a la gente, y eso nos importa, que el sector confíe en nosotros que le vamos a traer cosas mas baratas para ahorrar más, esa es la idea del proyecto. Estamos bien organizados por el momento, pero necesitamos más apoyo de los vecinos y vecinas".

Soledad Vergara es vecina y dirigente del Comité Los Almendros B en Viña del Mar. Para ella, el proyecto Juntos Más Barato ayuda en la economía del hogar, "ahora que estamos más débiles en ese sentido, podemos juntarnos más familias y comprar al por mayor, así pueden traer las cosas aquí mismo. Estamos recién comenzando, pero con esta primera compra se nota que la gente quiere participar y que apoya a la comunidad en generar, por eso hacemos el llamado a todos los que quedamos afectados después del incendio, que se apoyen en este proyecto de FOSIS"

El programa de FOSIS cuenta recursos por cerca de \$55 millones, para una cobertura de 160 hogares de las comunas de Quilpué y Viña del Mar, y con una intervención de 8 meses. El proyecto contempla talleres de formación en educación financiera, elaboración de presupuestos, consumo responsable y ahorro, además de talleres de alimentación saludable, liderazgo democrático y participación comunitaria.



